

Deutsch

Barrierefreiheit

Anreise

Die Anreise zum Schloss mit Bus und Bahn ist barrierefrei möglich. Weitere Informationen zur S-Bahnstation Bellevue finden Sie [hier](#).

Die Vorfahrt zum Schloss Bellevue ist mit dem Pkw, trotz Sonderwegführung, weiterhin möglich. Ein begrenztes Kontingent an barrierefreien Parkplätzen auf dem Gelände steht zur Verfügung. Wenn Sie im Besitz eines entsprechenden Ausweises sind, kontaktieren Sie gerne unser Team per E-Mail über tickets@rueckmeldung-bf.de oder telefonisch unter **030/18 200 2401**.

Veranstaltungsgelände

Bei dem Bürgerfest des Bundespräsidenten handelt es sich um eine Outdoorveranstaltung. Ein Großteil des Parks ist eine Rasenfläche. Befestigte Wege sind vorhanden.

Rollstuhlnutzung und -ausleihe

An der Parkbühne und an den weiteren Neben Bühnen sind ausgewiesene und reservierte Plätze für Rollstuhlfahrerinnen und Rollstuhlfahrer vorgehalten. Sie finden die Kennzeichnung auf den Geländeplänen vor Ort sowie auf dem online abrufbaren Geländeplan.

Bei Bedarf können Sie Rollstühle am **Informationsstand** (gegenüber der Parkbühne) ausleihen.

Gebärden- und Schriftverdolmetschung

Eine Gebärden- sowie Schriftverdolmetschung wird an der Parkbühne angeboten.

Volunteers

Auf der Veranstaltung gibt es Helferinnen und Helfer, die Sie bei Bedarf unterstützen. Nehmen Sie gerne vorab Kontakt auf: per E-Mail über tickets@rueckmeldung-bf.de oder telefonisch unter **030/18 200 240**. Am Veranstaltungstag wenden Sie sich bitte an die **Information**.

Assistenztiere

Blinden- und Assistenzhunde dürfen mitgebracht werden.

English

Accessibility

Arrival

You can reach Schloss Bellevue using accessible public transport. More information on the S-Bahn station Bellevue is available [here](#).

It is also possible to drive up to Schloss Bellevue if you travel by car, despite the temporary signage in place. A limited number of accessible parking spaces are available on-site.

If you have a disabled parking badge, please feel free to contact our team by emailing tickets@rueckmeldung-bf.de or calling **030/18 200 2401**.

Venue

The citizens' festival held by the Federal President is an outdoor event. Most of the garden consists of grassy areas. However, there are paved footpaths.

Using and borrowing wheelchairs

Specially marked places will be reserved for wheelchair users at the Stage in the Park and the other side stages. They are indicated on the site map available online as well as the maps provided at the venue.

If needed, you can borrow a wheelchair at the information stand (opposite the Stage in the Park).

Sign language and captioning

Sign language interpreting as well as captioning will be provided at the Stage in the Park.

Volunteers

Helpers will be present at the event to provide you with support if needed. Please feel free to contact us in advance by emailing tickets@rueckmeldung-bf.de or calling **030/18 200 240**. On the day of the event, please go to the information stand.

Assistance animals

Guide dogs / assistance dogs may accompany you.

česky

Bezbariérový přístup

Příjezd

K zámku je možné přijet bezbariérově veřejnou dopravou autobusem nebo vlakem S-Bahn. Další informace ke stanici S-Bahn „Bellevue“ naleznete [zde](#).

K zámku Bellevue je možné přijet osobním automobilem zvláštní příjezdovou cestou. V areálu je k dispozici omezený počet bezbariérových parkovacích míst. Pokud vlastníte příslušné oprávnění, neváhejte se obrátit na náš tým na e-mailově adrese tickets@rueckmeldung-bf.de nebo telefonicky na čísle **030/18 200 2401**.

Areál

Slavnost občanské společnosti spolkového prezidenta je akcí pod širým nebem. Velkou část parku tvoří travnatá plocha. V areálu jsou zpevněné cesty.

Používání a zapůjčení invalidních vozíků

Na pódiu Parkbühne a na ostatních vedlejších pódiiích jsou vyhrazená místa pro vozíčkáře. Označení najdete na plánech areálu na místě i na plánu areálu dostupném online. V případě potřeby si můžete zapůjčit invalidní vozíky v **informačním stánku** (naproti pódiu Parkbühne).

Tlumočení do znakového jazyka a simultánní přepis

Na pódiu Parkbühne bude k dispozici tlumočení do německého znakového jazyka a simultánní přepis.

Bezbariérový audiostream

Pro program na hlavním pódiu budou k dispozici zařízení pro bezbariérový audiostreaming, která umožní sledování programu osobám se zrakovým postižením. V případě potřeby se prosím obraťte na **informace**.

Dobrovolníci

Na akci budou k dispozici asistenti, kteří vám v případě potřeby pomohou. Neváhejte je kontaktovat předem: na e-mailově adrese tickets@rueckmeldung-bf.de nebo telefonicky na čísle **030/18 200 240**. V den konání akce se prosím obraťte na **informace**.

Asistenční zvířata

Na akci mají přístup vodící a asistenční psi.